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U.C. AUVERS-POILLÉ  … Objectif  :   la Montée ! 

Aujourd'hui, je suis allé à la rencontre de 

l'entraineur général de l'U.C. Auvers-

Poillé Geoffrey Dutertre pour en savoir un 

peu plus sur son club. 
 

Bonjour Geoffrey, peux-tu te présenter ? 

J'ai bientôt 32 ans, je suis responsable 

technique dans un établissement de 

soins.  

Côté football, j'ai commencé tout petit en 

Mayenne plus précisément à Villaine-la-

Juhel jusqu'à mes 16 ans.  

Par la suite, je suis parti à Argentré à côté 

de Laval. C'est là bas que j'ai commencé 

à m'occuper des jeunes. 

Après cela, j'ai suivi mes parents qui dé-

ménageaient à Sablé.  

A mes 20 ans, je suis devenu entraîneur 

de l'U.C. Poillé, ce fut une très bonne ex-

périence dans un petit club. Cela m'a per-

mis de passer par absolument toutes les 

catégories ainsi que tous les niveaux de 

la 4ème division de district au champion-

nat U19 DH qui était alors l'équipe réserve 

des U19 Nationaux  au Sablé FC. 

Maintenant, cela fait 4 ans que je suis à 

l'U.C. A-P.  

Au tout début, j'ai lancé un gros chantier 

dans toutes les directions (séniors, école 

de foot, sportif et extra sportif) et aujour-

d'hui une vraie structure dirigeante existe 

avec des tâches bien définies. 
 

Quel est l'effectif total du club, de l'école 

de foot jusqu’aux séniors ? 

Pour l'école de foot, il y a 60 enfants. 6 

jeunes, en U13 et U15 en entente avec Bal-

lée (53). Nous sommes 60 en équipe sé-

niors et 15 pour le football Loisirs Vété-

rans. 
 

En ce qui concerne l'école de foot, que 

peux-tu me dire ? 

En 4 ans, nous sommes passés de 15 à 60 

jeunes avec des résultats qui commen-

cent à devenir très intéressants. 

Nous ne nous fixons pas d'objectifs  mais 

le plus important est de rester attractif et 

une solution d'alternative pour l'élite qui 

est représentée par le Sablé FC. 

Bien sûr sans aucune amertume, je suis 

issu de ce dernier club et nous formons 

nos jeunes pour qu'ils soient capables de 

jouer au plus haut niveau là bas.  

Mais au cas où cela ne fonctionne pas, 

nous devons être capables de nous rap-

procher un maximum de ce niveau de 

pratique pour leur proposer quelque 

chose d'intéressant.  

La saison prochaine, nous aurons deux 

équipes U13 représentées uniquement 

par l'U.C. A-P. C’est une première pour le 

club ! 
 

Que penses-tu de la saison de l’équipe 

1ère ? 

C'est une saison d'apprentissage. La sai-

son dernière nous étions en 2ème divi-

sion. Nous avons fait beaucoup d'erreurs 

au départ, mais à partir du moment où 

nous avons changé de système de jeu, 

tout était plus clair.  

Au final, nous finissons 2ème, ce qui est 

une superbe saison pous nous. En ayant 

un peu moins de blessures, nous pou-

vions espérer mieux mais nous atten-

drons la saison prochaine pour confirmer 

ces résultats. 
 

Avec une saison comme celle-là, quels 

objectifs seront mis en place pour l'an-

née prochaine ? 

Faire toujours mieux ! C'est l'objectif 

depuis 4 ans et nous continuerons à avoir 

la même ambition.  

Cela peut paraître prétentieux mais c'est 

la meilleure façon d'avancer et cela nous 

oblige à évoluer, à nous améliorer et à 

progresser. 
 

Ousmane Kamissoko, 

Service Civique. 
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Deuxième de D.H. à la fin de la saison 

1983-84 … aujourd’hui condamnée à 

la relégation. Qui l’eu cru ? L’an pas-

sé, l’U.S. Vibraye avait mis l’U.S.M. à 

son palmarès en coupe, elle prati-

quait chaque week-end un football 

pétillant basé sur l’attaque, avec un 

certain Tabaka qui s’en donnait à 

cœur joie. Elle a, cette saison 

« marché à côté du sujet » et s’en ira 

en septembre tâter à nouveau la 

D.R.H. 
 

Pourtant l’équipe qui descendra est 

pratiquement la même que celle qui 

eut un si brillant comportement avant 

les vacances. Certes, « la retraite » de 

Jacky Garnier, un homme au four et 

au moulin et le départ de Bouffard 

n’arrangèrent pas les choses mais 

cela ne semble point complètement 

justifier, la contre-performance des 

hommes de « Ben ». 
 

Un mauvais départ, des matches per-

dus bêtement par un but malheureux, 

une carence au niveau de l’attaque et 

une défense qui rompt à force de plier 

parce que devant on ne garde plus le 

ballon. Bref, à ce jour, l’équipe a en-

caissé 35 buts et n’en a marqué … que 

19. Un déséquilibre au niveau de la 

balance qui ne pouvait laisser présa-

ger un heureux dénouement même si 

le succès acquis face au C.O.P., il y a 

3 semaines et celui sur St Berthevin 

laissaient encore mathématiquement 

espérer. Ces victoires prouvaient que 

les Vibraysiens pouvaient faire mieux 

car possédant un football toujours très 

spectaculaire. Hélas ! 
 

Il a seulement manqué de « poids » au 

niveau de l’attaque. En plus, Tabaka 

n’a pas retrouvé son « jus » de la sai-

son passée et du fait du remplace-

ment de Garnier, Locher dut être uti-

lisé au milieu où il n’a pas le même 

rayonnement. 

Trêve de mots, maintenant on est 

fixé. Les résultats n’ont provoqué au-

cun malaise. La bonne humeur du 

Président Rottier à la fin de la ren-

contre perdue face à Évron (où la ca-

rence de l’attaque fut une fois encore 

très évidente) étant le témoin d’une 

situation sportivement saine à l’U.S. 

Vibraye. 

 

« Cette victoire d’Évron me fait plaisir 

… pour mon ami Mézerette Président 

du C.A. maintenant rassuré, lui avec 

lequel j’étais en classe à Bessé.  

Quant à nous même si quelques-uns 

s’étaient repris à espérer, je savais 

très bien depuis un certain temps que 

les « carottes étaient cuites  ». 

Mais le club ne mourra pas pour ça … 

que voulez-vous, c’est ça le sport ! ». 

Pour Xavier Bertrand qui assumera 

la fonction d’entraineur la saison, 

prochaine il ira en stage à Sablé pen-

dant les vacances, cette descente 

sera l’occasion d’une remise en 

question qui ne peut qu’être salu-

taire. 
« Nous avons des équipes de jeunes 

qui promettent surtout au niveau des 

cadets mais il nous faudra bien deux 

ans avant de les faire entrer dans le 

bain et à condition qu’ils ne s’expa-

trient pas car les jeunes à Vibraye 

après la 3ème, n’ont plus rien pour 

les retenir ! ». 

 

LE RETOUR DES SPECTATEURS 
 

Tout compte fait pas de gros nuages 

à l’horizon de l’U.S.V. d’autant que 

sa combativité, sa sportivité, son 

succès sur les Copistes lui valent de 

recevoir le « Ballon Suze—Le Maine 

Libre » … le 103ème ! 

Tête haute, l’U.S.V. quittera la D.H. 

et espère bien y revenir un jour. 

Mais pas question de se précipiter. 

D’ailleurs, M. Thuet trésorier de-

puis 21 ans est réaliste : 

« Vous savez en D.R.H., nous aurons 

davantage de derbies donc nous au-

rons de meilleures recettes ! Parce 

que c’est un petit détail qui a son im-

portance, la D.H. n’a pas fait recette 

du moins cette année puisque la 

moyenne des spectateurs n’a été que 

de 70 ». 

Pas de résultat … et ils s’en vont, ces 

spectateurs sans lesquels pourtant on 

a bien du mal à retrouver un moral 

de vainqueur. Il est vrai aussi que ce 

phénomène n’est point exclusive-

ment vibraysien ». 

 

Gageons que le public à l’occasion 

des prochains derbies retrouvera le 

chemin du stade. Mais de toute fa-

çon M. Thuet comme l’entraineur 

Ben Arab, a décidé de prendre sa 

retraite. La relève ne devrait pas 

poser de problèmes. Mais l’un et 

l’autre auront au moins avant de 

partir eu la satisfaction de recevoir 

un ballon porteur, n’en doutons pas, 

d’un avenir serein. 

Saison 1983-1984 … l’U.S. Vibraye retrouve la D.R.H. 

Ils dirigeaient : 
 

Présidents d’Honneur : MM. Fisch 

et Hantraye 

Président : M. Rottier 

Vice-Présidents : MM. Colin et Clé-

ment 

Secrétaire : M. Rondeau 

Secrétaire Adjoint : M. Huguet 

Trésorier : M. Thuet 

Arbitres : MM. Vallienne et Brulé 

Responsables des équipes : 

MM. Garnier (éq.A), Coulon (éq.B), 

Brebion (éq.C), Lécureuil (Cadet) 

 

Ils jouaient en équipe A : 

Poussin, Brulé, Fassier, Bertrand G. 

(capitaine) et X., Olivier F. et E., 

Lochet, Loriot, Colin, Garnier D., 

Leroux, Tabaka, Maintenay. 
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Julien ESNAULT … Fidèle Vibraysien 

Julien Esnault est depuis son plus 

jeune âge joueur à l'U.S. Vibray-

sienne, club de première division 

mais également un éducateur qui 

ne cesse de faire évoluer le club 

dans son travail de formation. 

 

Il est l'entraineur principal des U18 

qui sont montés en PH et également 

de l’équipe B en 2ème division.  

 

Grâce au travail de Julien, le club 

compte 35 licenciés dans cette ca-

tégorie, ce qui constitue un record 

pour l'U.S.V.  

 

En tant que joueur, il évolue en 

1ère division et il est l'un des élé-

ments clés de l’équipe dans le sec-

teur défensif mais aussi offensif 

grâce à quelques buts sur coup de 

pied arrêté. 

 

Bonjour Julien. En quoi consiste ton 

rôle au sein du club de l’U.S. Vi-

braye ? 

 

Je suis éducateur des équipes U18 

la semaine et responsable de 

l'équipe A évoluant en PH.  
 

J'interviens sur les séances U13 et 

je suis également dirigeant. Je suis 

aussi à l'origine et l’organisateur 

de notre traditionnelle « Journée 

Familles », des stages vacances 

mais aussi du tournoi Futsal.  
 

Je suis également joueur de 

l'équipe première de l'U.S. 

vibraye. 

 

A quel âge as-tu commencé à 

jouer, et depuis combien de 

temps es-tu à l’U.S.V. ? 

 

J’ai commencé à jouer à l’âge 

de 5 ans au club de l’A.S. 

Montmirail-Melleray. 

 

A partir de la saison 2000-2001, 

j’ai  joué dans les équipes U13, 

puis U15 et U18 ans de l’U.S. 

Vibraye.  
  

 

Depuis combien de temps es-tu édu-

cateur ? 

 

Je suis éducateur à l'U.S.V. depuis 11 

ans. 

 

Comment t’es venue l’envie d’être 

éducateur ? 
 

J'ai toujours adoré le sport en géné-

ral et Sébastien Lambert à l'époque, 

responsable de l'école de football, 

m'a sollicité pour encadrer le mer-

credi au sein de l’école de foot. 

 

Jai immédiatement répondu favora-

blement. 

Tu es également joueur, … à quel 

poste  ? 

 

Je suis défenseur central. 

 

En tant qu'entraineur, est-ce que les     

spectateurs remarquent plus facile-

ment tes erreurs sur le terrain 

(cartons, fautes, discussions avec 

l'arbitre...) ? 

 

Oui, surtout les jeunes qui n'hésitent 

pas à me dire ce que j’ai fait de bien 

ou de mal pendant le match.  

 

Il faut être exemplaire sur le terrain. 

Je m'efforce de leur inculquer les 

notions de PLAISIR, RESPECT et 

de SOLIDARITÉ. 

 

Qui est ton modèle en tant que 

footballeur ou entraineur ? Et 

pourquoi ? 

 

En tant que footballeur, Thiago 

Silva est un modèle pour son 

caractère et son état d'esprit sur 

le terrain. 

Niveau entraîneur, Pep Guardio-

la est un modèle pour le jeu pra-

tiqué par les équipes qu'il di-

rige. 

Tanguy Lambert, 

Service Civique. 

Julien Esnault 




